



EYERU TESFOAM GEBRU PORTEUR DE LA FLAMME OLYMPIQUE À BAYEUX

Vendredi 09 février 2024 - De juin à octobre 2023 s'opérait sur l'ensemble du territoire français la sélection des 11 000 Porteurs de la Flamme Olympique et Paralympique. Parmi les 14 relayeurs dans le Calvados, Eyeru TESFOAM GEBRU a été retenue pour porter la Flamme à Bayeux le 30 mai prochain, un honneur pour elle et une grande fierté pour l'équipe.

La Flamme Olympique

La Flamme Olympique est un symbole fort portant les valeurs du sport de respect et de fair-play au-delà des frontières internationales. Tout au long de son parcours, elle transmet un message de paix et d'unité entre les peuples, annonçant les Jeux Olympique à venir. Du 8 mai à Marseille jusqu'au 26 juillet à Paris ville hôte des Jeux, la Flamme Olympique sillonnera toute la France pour 68 jours de relais.

Une sélection qui dépasse les frontières du sport

Les Porteurs de la Flamme retenus ont des profils très variés allant des sportifs aux artistes, passant par des fils de vétérans de la Seconde Guerre mondiale ou des célébrités. Tous ont été sélectionnés car ils incarnent les « **énergies fondatrices de Paris 2024** » que sont l'énergie des territoires, l'énergie du collectif et l'énergie du sport et des Jeux. Notre coureuse portera la Flamme le 30 mai 2024 à Bayeux dans le Calvados, ville qui accueillera la délégation olympique des réfugiés. Sa sélection dans l'équipe des réfugiés et son relais de la Flamme Olympique **sont des symboles très forts qui dépassent les frontières du sport**. Elle porte avec elle les valeurs de la flamme que sont **l'espoir de paix, de liberté et d'unité des peuples**.

C'est une grande fierté pour l'équipe Komugi-Grand Est de voir une de ses athlètes sélectionnées pour un évènement d'une telle ampleur, et un grand honneur pour Eyeru TESFOAM GEBRU : *"I am honored to announce you that I will be the torch bearer in the Paris 2024. For me It's a big symbol of pride and honor to carry the torch and I am immensely grateful for being selected to participate in this big event of my career."*

À propos de Komugi

Komugi est une solution de planification industrielle qui permet de donner un délai de livraison fiable à ses clients. Bien plus qu'un logiciel, Komugi accompagne ses utilisateurs dans l'amélioration de leurs processus de planification et d'équilibrage charge-capacité, du PIC-PDP à l'ordonnancement.

La société a été créée en décembre 2020 est elle est basée à Thonon-les-Bains, elle compte actuellement 18 collaborateurs.

À propos de la Région Grand-Est

La Région Grand-Est regroupe des territoires aussi riches culturellement qu'historiquement et a eu une influence considérable dans la construction nationale notamment sous la 3ème république et durant les deux guerres mondiales symbolisées par la bataille de Verdun et la Croix de Lorraine. La Région Grand Est a prit le pari de développer toutes les formes de pratique du vélo sur son territoire en ayant créée le



"Plan Vélo" avec un budget historique de 125 M€. Six ans, c'est le temps que s'est donné la Région pour réussir la (re)mise en selle de ses territoires et activer les leviers nécessaires pour faire vivre le vélo en Grand Est.

Contacts

Communication/RP - Juliette Landon

+33 (0)7 68 54 57 31 - juliette.landon@komugi.io

Team Management - Laurent Goglione

+33 (0)6 30 25 98 25 - lgoglione@yahoo.com